

Alertan en Venezuela contra nuevos ataques de la derecha



Caracas, 26 jun (RHC-PL) El Gobierno venezolano debe mantenerse alerta ante posibles ataques de la derecha internacional, a pesar de su victoria en la Organización de Estados Americanos (OEA), aseguró el periodista español nacionalizado venezolano, Fernando Casado.

Durante una conversación con Prensa Latina, Casado sostuvo que el fracaso del secretario general de la OEA, Luis Almagro, para crear un consenso contra el país suramericano, no significa el fin de las agresiones y pudiera traer nuevos sinsabores.

A su juicio, la derecha continental está ensoberbecida por los triunfos en Brasil, Argentina, y el protagonismo creciente de la oposición venezolana, por lo que es posible un aumento de la presión sobre Caracas o un cambio de métodos para lograr el mismo fin.

En este escenario, los grandes medios trabajan para tocar, desde lo emotivo, la irracionalidad y así construir una imagen demonizada de Venezuela, agregó el

también profesor del Instituto de Altos Estudios Nacionales de Ecuador.

Hay una imagen muy dispar entre lo que se sabe de Venezuela en otros países y lo que ocurre en Venezuela, además se habla mucho, porque una forma de demonizar es también llenar el éter con gran cantidad de noticias, añadió.

En este sentido, propuso afianzar proyectos como Telesur, que con una agenda alternativa a la de los grandes medios, defienden la verdad de los pueblos oprimidos y los movimientos de emancipación.

El periodista es uno de los invitados internacionales del Congreso de la Patria, capítulo Comunicadores, que comenzará mañana lunes 27 de junio.

Además, Casado mereció el Premio Nacional de Periodismo 2016, en la categoría Docencia e Investigación, que será entregado ese mismo día en el cual se celebra, además, el día del periodista en

Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98146-alertan-en-venezuela-contranuevos-ataques-de-la-derecha>



Radio Habana Cuba